
Interview  

mit Arno von Niederhäuser, Meisterlandwirt, Abgeschlossen Sommer 2022 

Arno arbeitet zurzeit auf dem elterlichen Betrieb in St. Ursen mit und möchte diesen in naher Zukunft 
übernehmen. 

 

• Wem würdest du die Betriebsleiterschule empfehlen? 

Eigentlich empfehle ich den Kurs allen die einen erwerblichen Landwirtschaftsbetrieb führen wollen, 
da dies heutzutage ein grosses Wissen verlangt. 

• Wie kann man sich am besten auf die Betriebsleiterschule vorbereiten? 

Vorbereiten kann man sich, indem man schon einige Jahre Erfahrung auf einem oder mehrere 

Betriebe sammelt, inklusive der Führung der bürokratischen Arbeiten. Zudem ist eine gut geführte 

Betriebsbuchhaltung von Vorteil. 

• Was bringt dir die Ausbildung in deinem Berufsalltag? 

Im Alltag bringt mir die Ausbildung den Betrieb & Personal zu führen. Zudem Lösungen zu finden, 

wenn es einmal nicht so funktioniert wie vorgesehen war. 

• Was hat dir an der Ausbildung zum Meisterlandwirt am besten gefallen? 

Am besten gefallen hat mir das Modul ökonomische Planung und Finanzierung, dass wir bei Eveline & 

Hans-Ruedi hatten. Dieses Fach konnte man auch gut in die Praxis umsetzen. 

• Weshalb sollte man die Ausbildung in Grangeneuve besuchen? 

Wieso die Betriebsleiterschule in Grangeneuve zu besuchen war in erster Hinsicht, weil es die 

naheliegendste Schule war & ich schon einige Lehrer kannte, da ich die Winterschule schon in 

Grangeneuve besucht hatte. 


